

## Japón donó seis toneladas de ayuda humanitaria a Guatemala



Foto por: Cortesía

Publicado: Lunes 11 Junio de 2018

Rehabilitarán damnificados

Creditos: Globovisión / Redacción PRIMICIA



Comentarios 0 leído 38

La donación fue entregada mediante la Agencia Internacional de Cooperación de Japón.

Japón donó seis toneladas de ayuda humanitaria a Guatemala tras erupción de Volcán de Fuego.

El saldo preliminar de fallecidos hasta ahora es de 110 personas, 200 desaparecidos y 1,7 millones de afectados.

De tal modo, la donación fue entregada mediante la Agencia Internacional de Cooperación de Japón.

El objetivo es contribuir a la rehabilitación de los damnificados por la tragedia.

También el embajador de Japón, Tomohiko Furutani expresó solidaridad por las víctimas.

“Ante tan lamentable tragedia no pudimos quedarnos ajenos, sabemos por experiencia propia lo duro que es recuperarse de una catástrofe como esta”, manifestó el diplomático durante el acto de donación en la sede de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred).